

**Edición  
N° 207  
2023**



# **Boletín Virtual**

# **SOMOS**

# **NEOGRANADINOS**

---

**División de Comunicaciones, Publicaciones y Mercadeo**

*Compromiso granadino con la excelencia*



# FOTOS DE LA SEMANA

La Dra. Mónica Lissette Flórez Cáceres se posesionó como jefe de la Oficina Asesora de Relaciones Internacionales y la Dra. María Cristina Palacio como profesional especializado de la Oficina de Control Interno Disciplinario de la Universidad Militar Nueva Granada.



7 de febrero de 2023

# Primera clase de la Cátedra Neogranadina

El pasado 31 de enero, se desarrolló la primera clase de la Cátedra Neogranadina, liderada por el BG Luis Fernando Puentes Torres, rector, con el apoyo del equipo directivo de la Facultad de Educación y Humanidades, en el aula máxima, ubicada en la sede Bogotá de la Universidad Militar Nueva Granada (UMNG), dirigida a estudiantes neogranadinos de diferentes programas académicos.

Durante su intervención, el rector señaló que esta asignatura es obligatoria por su importancia y porque es la esencia de la UMNG, cuyo objetivo es generar sentido de pertenencia en la comunidad estudiantil, enfatizando en sus tres pilares fundamentales: ciencia, patria y familia. En este sentido, la Universidad tiene la obligación de formar profesionales íntegros, ya que en las próximas décadas los futuros profesionales neogranadinos van a tener las riendas de este país, serán líderes para tomar decisiones, se graduarán en diferentes disciplinas y se enorgullecerán por ser egresados de esta casa de estudios. Por lo anterior, es que la Cátedra Neogranadina es tan importante y es una asignatura evaluable.

Para complementar, el vicedecano de la Facultad de Educación y Humanidades, el BG Juan Carlos Rico, resaltó que uno de los componentes de la asignatura es comenzar a formar a cada uno de los estudiantes en todo lo que tiene que ver con liderazgo y toma de decisiones. A partir de este punto, el objetivo es educarlos en las bases para que entiendan qué es el liderazgo, y que se gradúen como profesionales con la habilidad de liderar y de tomar decisiones en el ámbito laboral.

Esta primera clase dinámica se puede visualizar por el canal de YouTube del aula máxima en <https://www.youtube.com/watch?v=bw9gw1b-Mfk&t=832s>



# «La historia de la frontera colombo-venezolana»

El Cnel. (RA) Darío Ruiz Tinoco, docente neogranadino, ofreció el 1.º de febrero la conferencia «La historia de la frontera colombo-venezolana», en el auditorio Germán Arciniegas de la Universidad Militar Nueva Granada (UMNG), y, posteriormente se posesionó como miembro de la Sociedad Geográfica de Colombia (SGC) presidida por el Cnel. (RA) Augusto Bahamón Dussán, presidente de esa corporación y también docente de la UMNG.

Según el expositor, la historia entre Colombia y Venezuela cobra mucha importancia, debido a que las mayores cicatrices están en la frontera entre estos dos países y es complejo tratar de comprender todos los problemas que ocurren allí; además, porque los escenarios de confrontación histórica más grandes se han dado precisamente en estas zonas fronterizas. También resaltó que Colombia jamás, en sus relaciones diplomáticas, ha utilizado la palabra 'guerra'; por el contrario, ha considerado que son dos naciones hermanas que comparten una historia en común, como, por ejemplo, los héroes, como el caso del libertador Simón Bolívar que los une.

Por su parte, el presidente de la SGC manifestó que, con este tema de gran importancia y de actualidad sobre la historia colombo-venezolana, se inicia un ciclo de conferencias con diferentes temas que se desarrollarán a lo largo del año. De igual forma, invitó a la comunidad estudiantil de la Facultad de Relaciones Internacionales, Estrategia y Seguridad a Expogeográfica, donde se realizarán conferencias en la

Casa de España, ubicada cerca del parque de Teusaquillo, con el propósito de tratar asuntos que se presentan en la actualidad, y que tengan rigor académico.

Cabe resaltar que este escenario académico, que se puede visualizar en <https://www.youtube.com/watch?v=yc31QaKAgco>, fue propicio para que estudiantes y docentes de la Universidad Militar Nueva Granada amplíen un poco más sus conocimientos relacionados con la historia política de estos dos países hermanos.



# El MEN otorgó registro calificado al programa Tecnología en Investigación Judicial y Criminalística



**Mediante** la Resolución 000627 del 30 de enero del 2023, el Ministerio de Educación Nacional (MEN) aprobó, por un periodo de siete años, la renovación del registro calificado del programa Tecnología en Investigación Judicial y Criminalística, en modalidad presencial, de la Facultad de Derecho de la sede Campus Nueva Granada.

Este es el resultado del esfuerzo articulado entre la Vicerrectoría Académica y el equipo docente de dicha facultad, que ha venido trabajando por consolidar la calidad académica de la Universidad Militar Nueva Granada.

¡ La Universidad que todos queremos!

# Renovación del registro calificado de la Especialización en Derechos Humanos y Sistemas de Producción

**Según** la Resolución 24703 del 28 de diciembre del 2022, el Ministerio de Educación Nacional aprobó por siete años la renovación del registro calificado, en modalidad presencial, del programa de Especialización en Derechos Humanos y Sistemas de Protección en las dos sedes de la Universidad Militar Nueva Granada.

Esta renovación forma parte de un trabajo mancomunado entre la Vicerrectoría Académica y el cuerpo profesoral del programa y de la Facultad, cuyo trabajo académico e investigativo ha contribuido a consolidar la calidad académica de nuestra institución.



# XIX ceremonia de batas blancas



Con un informal agradecimiento a todos los asistentes, el brigadier general Alfonso Vaca Torres, vicerrector general de la Universidad Militar Nueva Granada (UMNG), inauguró el 26 de enero, en el aula máxima, la decimonovena ceremonia de batas blancas, en la que, de acuerdo con la tradición, los estudiantes de sexto semestre de la Facultad de Medicina y Ciencias de la Salud recibieron, en señal de compromiso con los postulados de su futura profesión, dicha prenda.

En su alocución, el BG Vaca felicitó a los alumnos por haber elegido a la UMNG para cursar el programa de Medicina, que les ha permitido adquirir «la autonomía, las capacidades y las competencias necesarias para salvar vidas»; destacó el apoyo que sus familias les han prestado para llegar a este punto de su carrera, y los invitó a proyectar su práctica laboral en las Fuerzas Militares, institución en la que, informó, recibirán beneficios específicos que los diferenciarán de los egresados de otras facultades de medicina.

A continuación, la Dra. Alexandra Rojas Ávila, directora académica del programa de Medicina, compartió con el público el significado de la bata blanca, el símbolo más poderoso de autoridad moral de la ciencia y arte de la salud. Además de representar lo opuesto al luto, este color, explicó la Dra. Rojas, alude a la ingenuidad, la pureza y la inocencia, así como a la actitud honesta y transparente con que los médicos deben acceder al cuerpo de sus pacientes, y re-

salta la importancia de los valores del humanismo en la relación que se establece entre estos y aquellos.

Como parte de esta celebración, la UMNG otorgó al grupo de docentes conformado por Eugenia Espinosa García, Carmen Elisa Ruiz, Beatriz Pescador Vargas, Hugo Armando Sotomayor Tribín, Alberto Ignacio Jiménez Juliao, Roger José Montes, José de Jesús Arias Agudelo y Óscar Adolfo Hernández un reconocimiento especial por su invaluable aporte a la formación de generaciones enteras de médicos neogranadinos.

La ceremonia prosiguió con el reconocimiento a los estudiantes que se destacaron en actividades de investigación (María Jimena Nieto y Juan Sebastián Rincón, recién egresado del programa) y de proyección social (María Valeria Carvajal, José David Bolaños y Sebastián Camilo García), y al grupo de alumnos (María José Laverde, Juan Nicolás Jiménez, Santiago Rodríguez Piragauta, Juan Camilo Baracaldo, Felipe García Durán y María Paula Ávila) que en el mes de noviembre del año pasado obtuvo el primer lugar en el XVI Concurso Académico Nacional de Medicina: Enfermedades Infecciosas, organizado por la Universidad del Rosario.

Este evento, que finalizó con una presentación de la tuna de la Facultad, está disponible para su visualización en el canal del aula máxima de la UMNG en YouTube, mediante el enlace <https://www.youtube.com/watch?v=f-uXcHeia-GU&t=9396s>.



# PROGRÁMATE



UNIVERSIDAD MILITAR  
NUEVA GRANADA



FACULTAD DE CIENCIAS BÁSICAS  
DEPARTAMENTO DE TECNOLOGÍAS DEL CONOCIMIENTO



## Diplomado en Microsoft Excel con herramientas 365

**Horario:** Sábados de 8:00 a.m. a 1:00 p.m.  
**Intensidad:** 100 horas  
**Modalidad:** Virtual en línea  
**Inicio:** 11 de marzo de 2023  
**Culminación:** 29 de julio de 2023  
**Inscripciones:** 1 al 27 de febrero de 2023  
**Valor inscripción:** \$ 63.000  
**Valor del curso:** Institucional: \$ 1.260.000  
Particular: \$ 1.512.000  
*(Este valor incluye el 30% de descuento)*



**INSCRÍBETE**



## Diplomado en Business Intelligence y Análisis de Datos con Excel y SAP Analytics Cloud

*(Dirigido únicamente para la comunidad UMNG. Aplica como opción de grado, previa aprobación del comité de cada Facultad)*

**Horario:** Lunes a viernes de 6:30 p.m. a 9:30 p.m.

**Modalidad:** Virtual en línea

**Inicio:** 10 de abril de 2023

**Culminación:** 6 de junio de 2023

**Duración:** 120 Horas

**Inscripciones:** 1 al 27 de marzo de 2023

**Valor de la inscripción:** \$63.000 (valor no reembolsable)

**Valor del diplomado:** \$2.114.000

*(Este valor incluye el 30% de descuento)*

Departamento de Tecnologías  
del Conocimiento  
Cursos de extensión  
universitaria

Bogotá, Villa Académica: carrera 11 No. 101 - 80 Bloque C 2 piso  
Cajicá, Sede Campus: Km 2 vía Cajicá - Zipaquirá  
PBX: 650 00 00 - 634 32 00 Extensiones: 1221 - 1222 - 3042  
tecnologias.conocimiento@unimilitar.edu.co  
tecnologias.conocimientocampus@unimilitar.edu.co  
www.umng.edu.co/departamento-de-tecnologia-del-conocimiento

¡La Universidad que todos queremos!



# LO MÁS VISTO EN REDES SOCIALES

Universidad Militar Nueva Granada  
26 de enero a las 16:01 · 🌐

En la tradicional ceremonia de batas blancas, los estudiantes de 6.º semestre de la Facultad de Medicina y Ciencias de la Salud de la UMNG recibieron, en el aula máxima, este símbolo de su compromiso con su profesión.  
Ver el evento en: <https://www.youtube.com/watch?v=f-uXcHeiaGU>  
#LaUqueTodosQueremos

Promociona esta publicación para llegar a 1706 personas más al día si gastas \$ 33.796.

👍❤️ 175      1 comentario · 4 veces compartido

Universidad Militar Nueva Granada  
5 d · 🌐

El Cnel. Augusto Bahamón Dussán, presidente de la Sociedad Geográfica de Colombia, posesionó hoy como miembro correspondiente de esta corporación al Cnel. Darío Ruiz Tinoco, docente neogranadino que, con esta ocasión, ofreció la conferencia «La historia de la frontera colombo-venezolana».  
#LaUqueTodosQueremos

Promociona esta publicación para llegar a 1706 personas más al día si gastas \$ 33.796.

👍👤 Tú y 28 personas más      2 comentarios · 1 vez compartido

Universidad Militar Nueva Granada  
31 de enero a las 10:10 · 🌐

Síguenos y participa en el aula máxima con la charla, Cátedra Neogranadina que está dictando El Brigadier General Luis Fernando Puentes Torres, rector de la Universidad Militar Nueva Granada.  
Ver el evento en: <https://www.youtube.com/watch?v=bw9gw11bMfk>  
#LaUqueTodosQueremos

Promociona esta publicación para llegar a 1706 personas más al día si gastas \$ 33.796.

¡ La Universidad que todos queremos!

## Síguenos en



/lamilitar



@lamilitar



unimilitar



UMNG



UMNG



umngradio

[www.umng.edu.co](http://www.umng.edu.co)

**División de Comunicaciones, Publicaciones y Mercadeo**

Teléfono: 6500 000 Ext. 1110-1112

Email : [comunicaciones@unimilitar.edu.co](mailto:comunicaciones@unimilitar.edu.co)

*Copyright © Universidad Militar Nueva Granada, All rights reserved.*

VIGILADO MINEDUCACIÓN